

Exotec gibt die Ernennung von Yann Leca zum Chief Financial Officer bekannt

Seine Aufgabe wird es sein, die Finanzstrategie des Unternehmens vor dem Hintergrund des starken Wachstums und der internationalen Expansion zu steuern.

Croix, 14. November 2022 – Exotec, der globale Anbieter von Lagerrobotern, gab heute die Ernennung von Yann Leca zum Chief Financial Officer bekannt. Zuvor war er Executive Vice President und CFO von OVHcloud. Er wird für die Strukturierung der Organisation verantwortlich sein und die Finanzstrategie von Exotec vorantreiben, um ein profitables und nachhaltiges Wachstum in einer Zeit zu gewährleisten, in der das Unternehmen eine beschleunigte Expansion seiner Aktivitäten weltweit erlebt.



Yann Leca, neuer CFO von Exotec

Als Absolvent der HEC Paris und Harvard verfügt Yann über mehr als 30 Jahre Erfahrung in der Organisationsstrukturierung und Finanzierung internationaler Wachstumsunternehmen, darunter mehrere große LBOs und zuletzt der erfolgreiche Börsengang von OVHcloud an der Euronext Paris.

Exotec hat Yann Leca ernannt, um das nachhaltige Wachstum des Unternehmens zu unterstützen und seine globale Präsenz zu beschleunigen. Yann Leca: „Exotec hat alle Chancen, erfolgreich zu sein und in den kommenden Jahren zum Weltmarktführer in der Lagerrobotik zu werden. Ich freue mich, die Mitbegründer und ihre Teams bei der Verwirklichung dieses ehrgeizigen Projekts unterstützen zu können.“

Romain Moulin, CEO und Mitbegründer von Exotec, fügt hinzu: „Yann Leca kommt in einer strategischen Phase unserer Entwicklung zu uns und wir freuen uns, auf seine Erfahrung zählen zu können, um unser schnelles Wachstum und die Internationalisierung unserer Aktivitäten fortzusetzen und zu unterstützen. Er wird die Nachfolge von Cybèle Rolland antreten, der wir für ihr Engagement in den letzten vier Jahren danken.“

###

Über Exotec

Exotec ist ein global agierendes Unternehmen, das skalierbare Robotiksysteme für die Intralogistik der größten Marken der Welt entwickelt. 2015 von Romain Moulin und Renaud Heitz in Frankreich, Lille gegründet, bietet das Unternehmen flexible Lagerautomatisierung zur Verbesserung der Betriebswirtschaftlichkeit und Effizienz an. Die revolutionäre Lösung von Exotec, das Skypod-System, besteht aus Robotern, die bis zu 12 Meter hoch klettern können, um eine hohe Dichte in der Bestandslagerung zu erreichen. Exotec unterstützt mehr als 30 branchenführende Marken aus den Bereichen E-Commerce, Lebensmittelhandel, Einzelhandel, Produktion und 3PL. Bis heute hat Exotec 446 Millionen Dollar an Finanzmitteln von namenhaften Investoren wie Goldman Sachs, 83North, Dell Technologies Capital, Iris Capital, 360 Capital Partners und Breega erhalten. Weitere Informationen auf: www.exotec.com/de

Pressekontakt Exotec:

Sabrina Seubert

Marketing Manager

Sabrina.seubert@exotec.com

Exotec Deutschland GmbH

Rödersteinstraße 6

84034 Landshut

Deutschland